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１月第1例会 通算８１９回 
2020年1月20日（月） 
湘南クリスタルホテル

例会　次第 
１９：００点鐘 

ロータリーソング斉唱（我ら
の生業） 
４つのテスト 

来賓・ビジター紹介 
会長挨拶 

委員会報告 
幹事報告 
スマイル報告 
新倉基金報告 

出席率報告 

２０：００点鐘 

■スマイル　9,000円 ■新倉基金　5,000円 ■出席率37.1％　13/36

②宗藤会員の４つのテスト

③寺田会長挨拶 ④本日卓話の鈴木恒夫市長

⑤テーマは東京2020オリンピック
パラリンピック競技大会に向けて

⑥鈴木市長卓話に聞き入る会員

Ｆｕｊｉｓａｗａ　Ｓｈｏｎａｎ　Ｒｏｔａｒｙ　Ｃｌｕｂ

①ロータリーソング斉唱　我らの
生業

1月の第2例会、通算８１９回例会がクリスタルホテルで開催されました。本日の４
つのテストは1月20日が誕生日という宗藤会員！卓話は藤沢市長の鈴木恒夫様をお招き
してのお話頂きました。今年は東京オリンピック開催年度！藤沢市の取り組み、動向に
ついて伺いました。まだ盛り上がりに若干欠けている感があるが、ラグビーワールドカ
ップの様に徐々に盛り上がっていくのではないかとのこと。藤沢市で行うセーリング競
技はメダルが１０個あることもあり、たくさんの国の人たちが参加する競技。リオの時
には51か国の人が来たそうです。当然その国のメディアや報道陣の方達もたくさん来
られる、是非その方達にも藤沢市を知ってもらう絶好のチャンス。その為にもまずは、
子供たちに海外チームとの交流などを行い、身近に選手を感じられる様にすることで自
然に応援出来るような環境を整えているとのことでした。まずは知るということが興味
を持つうえにおいて大切なことだなと改めて感じさせて頂きました。ありがとうござい
ました。会長挨拶は、まずは故西尾会員への黙祷。続いてロータリーの歴史について。
今回は寺田会長から今までの歴史の説明で間違えているところがないか？とのお話や、
何故ロータリーの歴史についてのお話を会長挨拶で毎回行うこととしたか等のお話もあ
り大変熱の入るお話でした。

《ゲスト》 

藤沢市市長　鈴木恒夫　様


